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「ロータリー財団を活用しよう」  
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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1479回例会（当年度第13回の記録） 
 

□令和4年10月12日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

□ゲスト ポリンさん（青少年交換学生） 

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日のクラブフォーラムは10月18日

火曜日に春日井カントリークラブで行

われる西尾張分区ゴルフ競技会の最終

打合せです。大森実行委員長より競技

会全体進行につきご説明をいただきま

す。先日のサッカー大会に続きまたま

た早朝より皆様にはご無理を申し上げますがご協力の

程よろしくお願い致します。 

 本日は例会時間に余裕がありますので、先週クラブ戦

略計画委員会並びに理事会の意見交換でも取り上げま

した「会員増強」につき、森眞委員長より皆様にお願い

をさせて頂きたいと思います。 

 今年度篭橋ガバナーの地区方針でも「会員増強はクラ

ブの基盤強化につながる」と述べられ、目標値として地

区全体で５０００名・前年度末の４６８３名から７％

増、女性会員在籍率６％を８％にするために、インター

ンシップ方式で若い年齢層を増やそうと活動方針を立

てられました。 

 我が一宮中央ロータリークラブとしてロータリー賞

にチャレンジするために、ロータリークラブセントラル

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 来週１０月１８日(火)は西尾張分区ゴ 
       ルフ競技会です。早朝からご苦労です 
       が宜しくお願いします。本日はクラブ 
       フォーラムで予定外のテーマ「会員増 
       強」のお願いを森眞委員長からさせて 
       頂きます。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆松前憲典君 本日はクラブフォーラム、ゴルフ競技 
       会打合せとなっております。秋らしく 
       なってきました。皆様のご健勝を祈念 
       致します。 
☆宮田浩二君 西尾張分区ゴルフ競技会よろしくお願 
       いします。 
☆西岡則男君 健康であることに。 

11月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  永田  正君  （ 22日）    

 ♪結婚記念日おめでとう 

  尾関一之ご夫妻（  3日）松岡正浩ご夫妻（16日）   

    伊藤恒二郎ご夫妻

に目標値として今年度は＋４名増強（１０％強増）を登

録致しました。そのうち女性会員を＋2名で女性会員在

籍率は１２％となります。 

 中長期のクラブ存続に係る重要な課題でありますの

で、出来れば40歳から50歳代を中心に募集し、例会体験

等でローリークラブとの出会いの場を提供して、ロータ

リーを知る・会員を知ることから始め、ロータリークラ

ブの会員とその活動に魅力を感じて入会の意欲を持っ

てもらえるようにフォローし、会員増強につなげていき

たいと考えております。 

 今後3年間で４名ずつ＋12名で50名を目指して、今日

から第一歩を踏み出したいと思います、ぜひこの機会に

例会の貴重な時間を使わせて頂きたいと思います。 

以上で開会挨拶とさせていただきます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 

出席会員数 30名 
78.95％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（9/17） 

100％ 



 

 

 私の名前はポリンです。私は日本にきて約２か月で
す。毎日大成高校に行ってます。私は日本のここに行く
のが好きです。日本の生活に慣れました。私は日本語を
がんばっています。私は今週日本語のテストを受けまし
た。結果はまだです。私は日本で乗馬をしたいです。そ
して東京や大阪などに行きたいです。これからもよろし
くお願いします。ロータリーの皆さん、ホストファミ
リーの皆さん、ありがとうございます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊ 競技会結果 ＊＊＊＊＊＊＊＊ 
 

  総合優勝 伊藤  彰様（稲沢ＲＣ）東OUT 
  優  勝 堀尾 明史様（尾張中央RC）西OUT 
  優  勝 竹田竜一郎様（あまＲＣ）西ＩＮ 
  優  勝 大森 克孝様（一宮北ＲＣ）東ＩＮ 

□青少年交換学生 ポリンさんスピーチ 

□会員増強委員会からのお願い 

☆尾関一之君 西尾張分区ゴルフ大会の成功を祈りが 
       んばりましょう。 
☆佐藤祐造君 ゴルフ競技会がんばって下さい。スタ 
       ッフの方ご苦労様です。私は体調が悪 
       く失礼させていただきます。 
☆鵜飼俊光君 先日、愛知県より建築優良施行業者の 
       表彰を頂きました。 

西尾張分区ゴルフ競技会 

第1480回例会（当年度第14回の記録） 
 

□令和4年10月18日（火）6：45～ ※19日の例会変更 
□会場 春日井カントリークラブ 
□サイン受付なし 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 38名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（10/5） 

100％ 

会員増強委員長 森  眞君 
 今日は例会の貴重な時間を拝借しまして、みなさま
へのお願いを申し上げます。この10月29日には、創立
３２周年の記念例会が予定されている我がクラブです
が、スタート時は61名の会員を擁していました。そし
てその後、最多の77名をピークに、残念ではあります
が減少傾向が続き、現在は最小のメンバー数となって
いる状態です。 
 7月に報告いたしましたが、お隣の稲沢RCは、数年が
かりの増員プロジェクトを立ち上げ、昨年度９名の増
員というすばらしい結果を得られました。そして、地
道な勧誘活動に優る手法はないとのアドバイスをされ
ています。当クラブにおきましても、みなさまのお知
り合いから入会候補者をご紹介いただき、地道な勧誘
活動を進めていきたく思う次第です。 
 つきましては、用意させていただきました「会員候
補者ご紹介カード」へのご記入を是非ともよろしくお
願い申し上げます。 



 

 

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さん本日も例会にご出席いただきありがとうござ

います。 

 

 本日は創立32周年の記念例会です、週末のお昼に名古

屋の八事「八勝館」までお出かけいただき恐縮です。 

はじめに「八勝館」を記念例会会場に選ばせていただい

た理由を述べさせていただきます。一つ目は「八勝館」

杉浦家のお嬢さんが僕と同じ出身校南山高校の同級生

だったこと。二つ目は23才で豊田青年会議所に入会した

時の最初の配属委員会委員長が故斎藤直美RI理事・パス

トガバナーでしたが、斎藤さんがガバナーエレクトの

時、ここ「八勝館」に地区スタッフ全員を招いてガバナー

エレクト事務所立上げの決起集会を催した思い出深い

会場であったこと。三つめは今年5月に弊社仕入先との

お付合いで久しぶりに「八勝館」にお邪魔して、女将さ

ん（義理の妹さん）から彼女の近況をお聞きして53年ぶ

りに是非お会い出来たらいいなと思ったこと。以上本日

は極めて個人的な理由で「八勝館」を選ばせていただき

ました、皆様方にはお付合いいただき本当にありがとう

ございます。 
 

 さて松岡ガバナー補佐の西尾張分区の補佐訪問も無

事終了し、10月18日に春日井カントリークラブで行われ

た分区ゴルフ競技会も盛大に開催することが出来まし

た。ひとえに大森実行委員長はじめ会員の皆様方の早朝

よりのご協力のたまものであると心より感謝申し上げ

ます。 
 

 本日の記念例会の場を、来年2月の分区IM成功に向け、

そして秋田年度の残り8ｹ月間を会員の皆様方にとって

有意義で実り多いものにするために、ゆっくりと英気を

養っていただく機会にしたいと思います。本日は閉会の

ご挨拶を初代会長である松前パストガバナーにお願い

してあります、他に特別な趣向はございませんが、例会

終了後お時間に余裕のある方には「八勝館」のお庭をご

案内申し上げたく思います、ようやく深まりゆく秋の風

情をご堪能いただければ幸いです。 
 

以上で開会挨拶とさせていただきます。 
 

 尚、本日ご欠席の皆様にはほんの気持ちだけですが、

お土産を用意させていただきました。併せて女性会員の

方々にもお土産を用意させていただきました。ご笑納く

ださい。今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。 

創立32周年記念例会 
第1481回例会（当年度第15回の記録） 

 

□令和4年10月29日（土）12：00～ ※26日の例会変更 
□会場 八勝館 
□開会の点鐘 秋田会長 
□サイン受付なし 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 本日は創立32周年記念例会にご参加頂 

       きありがとうございます。名古屋「八 

       勝館」までおでかけ頂き恐縮です。ほ 

       んのひと時ですが、ゆっくりとお過ごし 

       頂きたいと存じます。今年度も残り８ 

       ヶ月です。宜しくお願いします。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 創立記念例会、おめでとうございます。 

       八勝館での食事はいい記念になります。 

       ありがとうございます。楽しませてい 

       ただきます。 

☆  創立３２周年記念例会が開催され心か    

       らお喜び申し上げます。 

☆  すてきな所で創立記念例会ができうれ 

       しく思います。 

☆井上雅樹君 本日の事は期待通りで喜んでいます。 

☆加藤辰己君 本日の記念例会をＳＡＡが担当いたし 

       ます。皆様心ゆくまで楽しみましょう！ 

☆小島三男君 創立記念例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 創立３２周年の一宮中央ＲＣが、名古 

       屋の八勝館で御祝いの会が開催され、 

       心からお喜び申し上げます。一宮中央 

       ＲＣの発展と会員の皆様のご健勝を祈 

       念致します。 

☆松岡正浩君 中央ロータリー３２周年例会、皆さん 

       と過ごせる事に感謝します。 



 

 

次回 2022年11月16日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

地区大会報告 

☆宮田浩二君 一宮中央ＲＣ３２周年おめでとうござ 
       います。八勝館という素晴らしい場所 
       と機会を与えていただき秋田会長、松 
       岡ガバナー補佐に感謝します。 
☆森  眞君 素晴らしい気候と格式ある場所で、創 
       立記念例会が催され、我がクラブの前 
       途は希望あふれていると確信します。 
       秋田会長、ありがとうございます。 
☆長橋國和君 例会に出席できたので。 
☆永田 正君 ３２回目の創立記念例会お目出とうご 
       ざいます。チャーターメンバー１１名 
       の３２年間に渡るご努力の賜ものです。 
       今後１０年２０年と変らず御指導頂き 
       一宮中央ＲＣが更にすばらしいクラブ 
       に成長する事を願っています。 
☆長屋慎二君 初めての八勝館楽しみにしていました。 
       ３２周年記念例会宜しくお願いします。 
☆西岡則男君 創立３２周年、おめでとうございます。 
☆野田義広君 一宮中央ロータリークラブ創立３２周 
       年記念例会、おめでとうございます。 
☆大森 進君 ゴルフ競技会が無事に終了しました。 
       会員皆様のご協力に感謝します。 
☆大塚省治君 創立３2周年おめでとうございます。 
☆佐藤祐造君 八勝館久しぶりです。本日はよろしく 
       お願いします。 
☆柴田裕市君 創立３２周年記念例会！今日は楽しま 
       せてもらいます！ 
☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 
☆  八勝館初めて来ました。もともとは山 
       の中にあったそうでビルが続々出来て 
       景色が変わりました。 
☆鵜飼俊光君 周年事業、ごちそう様です。 
☆山田秀代君 今日は楽しみにしていました。秋田会 
       長、ありがとうございます。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 
☆矢野智光君 本日は、八勝館で素敵な時間を過ごせ 
       ることを大変うれしく思います。 

創立３２周年記念例会の最後のごあいさつの機会を与
えられ、心から感謝申し上げます。 

パストガバナー 松前 憲典 
○人生をどう生きるか 
 人生の目的は「愛を与える人になる」 
 人間の価値は「人のために生きてこそ」 
 と云われております。“世の中のために尽くす人生” 
○平澤興京大總長のことば 
  「生きよう 今日も喜んで」 
 人生において、人に喜びと希望を与えることが最高です。  
 あなたは、自信をもって、堂々とこれを実行して下さい。 
○２０２２～２３年度 Ｒｏｔａｒｙ第２７６０地区 
  ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ 
 ロータリーを変革し、未来を設計する。 
 ロータリーの活動計画 
 ①インパクト②広げる③積極的なかかわり④適応力 
 地区方針 
  “未来を描こう、笑顔でつなごう” 
  ～一人一人のチャレンジを力に！ 
     変化に対応できるクラブを目指して～ 
 ①地区とクラブの活性化 
 ②ロータリーを一歩一歩と前進させる 
 ③地域社会に目を向ける 
○地区大会 １１月１２日名古屋観光ホテル 
      １１月１３日愛知県国際展示場 
○ロータリー２７６０地区 ２０２２～２３年度 
  ガバナー 篭橋 美久 
 この地区大会を皆さんの力で、成功させて下さい。 
  地区大会実行委員長（常滑ロータリークラブ） 
       伊奈 輝三 
 ぜひお楽しみ下さい。常滑流儀のおもてなし。 
○世界はきびしい状況にあります。私共はロータリア 
 ンとして愛を与える人になることであります。 
 篭橋ガバナーが唱えられる“地域社会に寄り添う 
 ロータリークラブ ”にしましょう。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 38名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（10/12） 
100％ 

 ガバナーメッセージ 
 

     地域社会に寄り添う 
        ロータリークラブへ 
 

       2022～23年度ガバナー 篭橋 美久 


